



Wir sind die Brandmauer Dresden

Kontakt für Presseanfragen:

dresden@wir-sind-die-brandmauer.org

+49 1523 4635275

PRESSEMITTEILUNG

Dresden, 22. Februar 2024

Großdemo am Sonntag: „Wir sind die Brandmauer Dresden“ kündigt umfangreiches Programm an

Für Sonntag, den 25. Februar, ruft das Aktionsbündnis „Wir sind die Brandmauer Dresden“ zur nächsten Großdemonstration für Demokratie und gegen Rechtsextremismus um 15 Uhr auf dem Neumarkt auf. Neben dem bekannten Dresdner Musiker Ezé Wendtoin, der sich schon seit Jahren gegen Rassismus einsetzt, ist unter anderem mit der Sängerin Dota Kehr weitere prominente musikalische Unterstützung angekündigt.

Neben der musikalischen Begleitung sind zahlreiche **Redebeiträge** angekündigt. So wird die Vorsitzende des Landesverbandes Sachsen der Jüdischen Gemeinden, Dr. Nora Goldenbogen sprechen. Die zivilgesellschaftliche Organisation Seebrücke Dresden wird einen Redebeitrag halten, ebenso wie Dr. Jessica Bock vom Landesfrauenrat Sachsen. Für den Dachverband sächsischer Migrant:innenorganisationen spricht Özcan Karadeniz. Der Zwickauer Aktivist und Autor des Buchs „Unter Nazis. Jung, ostdeutsch, gegen Rechts“ Jakob Springfeld wird ebenfalls sprechen – genauso wie die bundesweit bekannte Aktivistin Luisa Neubauer.

Die Demonstration beginnt mit einer Auftaktkundgebung auf dem Neumarkt, bevor der Demonstrationzug durch die Altstadt über den Schlossplatz und die Augustusbrücke zum Carolaplatz an der Staatskanzlei vorbei über die Carolabrücke zurück zum Neumarkt zieht. Dort findet die Abschlusskundgebung statt, auf der wie zuletzt in München ein Lichtermeer entstehen soll.

„Dass die Umfragewerte der rechtsextremen AfD nach sechs Wochen der Massenproteste gerade massiv einbrechen, ist ein hoffnungsvolles Zeichen. Es zeigt, dass wir die Verhältnisse ändern und eine AfD-Regierungsbeteiligung noch verhindern können. Dafür kommt es auf jeden und jede Einzelne an, auch besonders auf diejenigen, die vorher noch nie auf Demonstrationen waren. Zu sehen, mit wie vielen Menschen wir hier in Sachsen als demokratische Mehrheit von Bautzen über Waldheim bis in die Großstädte aufstehen, gibt Kraft und Mut. Diese Energie brauchen wir in diesem Superwahljahr besonders!“, so **Amelie Berger** von Wir sind die Brandmauer Dresden.

Bundesweit hat die Veröffentlichung der Correctiv-Recherche eine Welle an Massenprotesten der demokratischen Mitte in historischem Ausmaß ausgelöst. Mehr als 3 Millionen Menschen haben bislang

demonstriert. In Dresden ist es bereits die dritte Großdemo binnen weniger Wochen. Dieses Wochenende ist bundesweit erneut breiter Protest angekündigt – von Bautzen bis nach Hamburg.

„Wir dürfen als Gesellschaft nicht zulassen, dass Menschen in unserem Land ausgegrenzt und verfolgt werden. Wir wehren uns gegen den Rechtsruck und nehmen Rechtsextremismus und widerwärtige Deportationsphantasien nicht schweigend hin! Deswegen gehen wir am Sonntag in Dresden und bundesweit auf die Straßen!“, ergänzt **Tim Schumann** von Wir sind die Brandmauer Dresden.

Wir laden alle Medienschaffenden herzlich zur Demonstration um 15 Uhr auf dem Neumarkt ein. Vor Ort sowie im Voraus stehen wir Ihnen gern für Statements und Rückfragen zur Verfügung.

Melden Sie sich am Demotag gern am Eingang des Backstagebereiches. Dort ist auch ein finaler Ablaufplan erhältlich. Außerdem wird es wieder die Möglichkeit für Fotos auf der Bühne geben.

Zeitlicher Ablauf: 15 Uhr Auftaktkundgebung, vrsl. 16:30 Uhr Aufzug, vrsl. 17:30-18:00 Uhr Abschlusskundgebung

Route: Neumarkt, Fürstenzug, Augustusstr, Schlossplatz, Augustusbrücke, Neustädter Markt, Köpckestr., Carolaplatz, Carolabrücke, St. Petersburger Str., Pirnaischer Platz, Wilsdruffer Str., Landhausstr., Neumarkt

Weitere Informationen zur Demonstration finden Sie auf unserer Website: <https://wir-sind-die-brandmauer-dresden.org/>